

令和3年度 上半期活動報告

西部地区まちづくりセンター

地域巡回・点検

- ・地域の方より山道で陥没している所があるので見て欲しいと要望があり対応しました。
- ・6月16日（水）突風強雨で看板剥がれや住宅前に木が倒れたり道路一面に杉の葉が散乱する被害がありました。
- ・マイマイガの異常発生が確認された。
- ・異常な暑さが続き、熱中症に気をつけるよう声かけをしました。



牛乳パックを利用して手すきハガキ作り

- ・7月7日（水）小学生を対象に手すきハガキ作りを実施しました。子ども達はおじいちゃん、おばあちゃん、お父さん、お母さんにそれぞれに感謝の気持ちを書きました。



ふるさと学園（会員 20 名）とさわやかクラブ（会員 32 名）へ手すきハガキで暑中見舞い

「自分あてに暑中見舞いのハガキが届いて嬉しかった。」
「何でどうやってつくったの?」「ちゃんと切手貼るとハガキで出せるの?」
「今度作り方教えて」などいろんな反響がありました。また、コロナ禍で事業が少なくなっても、繋がっていると喜んでいただきました。

地域の方と一緒に手ノ子小学校のプール清掃

地域の方5名が参加して
くださいました。



町分館寿クラブと一緒に花壇の草取り作業（ふるさと学園 7 名参加）

町分館寿クラブの協力を得ながら実施しました。



館外にテントを張りガーデニング教室（さわやかクラブ 24 名参加）

コロナ禍により、自宅で過ごす時間が増えストレスが溜まっていることから、心を癒し気持ちも穏やかになるよう、ガーデニング教室を開催しました。密をさけるため、館外にテントを張り、隣の人と話しをする時は昔懐かしい糸電話（1メートルの長さ）を準備し楽しみながら行いました。



ふるさと学園が道路沿いの水仙手入れ（ふるさと学園 7 名参加）



さわやかクラブがゴム鉄砲で晩御飯の材料あてに挑戦（さわやかクラブ 9 名参加）

